



2009-03-20,05:55

Presenta Morelos proyecto de saneamiento en Foro del Agua

(Rpt. por fallas técnicas)

Por Carlos Meza. Enviado

Estambul, 20 Mar (Notimex).- El gobernador del estado mexicano de Morelos, Marco Antonio Adame Castillo, presentó hoy aquí el proyecto de saneamiento del río Apatlaco como uno de los principales en su entidad para el cuidado del agua y del ecosistema.

Al participar en una sesión del Foro Mundial del Agua sobre cómo los proyectos económicos pueden beneficiar a los ecosistemas, dijo que con este plan y otras acciones 2009 cerrará con un tratamiento de aguas del 57 por ciento, frente al 35 por ciento actual.

El gobernante morelense precisó que se trata de un espacio de 656 kilómetros, con 850 mil habitantes, que representa un esfuerzo integrador que permitirá aumentar de dos mil 30 litros de agua por segundo, a tres mil litros de agua por segundo.

Sobre el tratamiento de aguas, dijo que se construyen 15 plantas con las que para el año 2012 podría ser de hasta el 75 por ciento agua tratada, además que se construyen colectores de 180 kilómetros y ello fortalecerá a los operadores locales de agua potable.

Entre las acciones que conformen el Plan, también mencionó un proyecto de reforestación para el control y la armonía del desarrollo regional y el urbano, además de la atención a residuos sólidos, el uso eficiente del agua, con una inversión de 89 millones de dólares.

Destacó que las perspectivas de este plan son el fomento de una nueva cultura del agua, el fortalecimiento de los operadores locales de agua potable, pago justo por el agua potable, fortalecimiento de esquemas de fondos públicos y privados, y el respeto al desarrollo urbano.

Asimismo, el cuidado en el uso del agua para sector agrícola, la promoción de políticas de agua con visión de cuenca, revertir el deterioro de las cuencas, y la protección del desarrollo sustentable.

Reiteró que es uno de los principales objetivos, el revertir el rezago en infraestructuras para el tratamiento del agua, la promoción de acciones para que los operadores de agua potable sean autofinanciables, entre otras medidas necesarias para avanzar en política de agua.

Anunció que su administración pretende presentar los avances de este proyecto en el siguiente Foro Mundial del Agua en 2012.

NTX/CMP/FUP/